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Résumé:

Actuellement, la société par actions est devenue le modéle idéal pour les
sociétés monétaires, touchant ainsi la majorité des affaires industrielles et
commerciales, en raison de sa capacité a mobiliser des capitaux importants
et de son indépendance vis-a-vis de ses actionnaires. Dou, le role des
comptables et des commissaires aux comptes est reflété dans la diction de la
gouvernance dentreprise par linstruction entiére et la transparence de tous
les états financiers et de leurs résultats, en temps utile, en évaluant la situation

et les résultats financiers et en facilitant 'accés a 'information financiére.

Cependant, comment le commissaire aux comptes contribue-t-il a la

transparence dans la gestion de la société par actions?

Mots clés: Société par actions, commissaire aux comptes, gouvernance,

transparence.

Abstract :
Currently, the stock company has become the ideal model for money
market companies, affecting the majority of industrial and commercial

businesses, due to its ability to raise significant capital and independence
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from its shareholders. Hence, the role of accountants and auditors is reflected
in the diction of corporate governance through the full instruction and
transparency of all financial statements and their results, in a timely manner,
assessing the situation and financial results and facilitating access to financial

information.

However, how does the auditor contribute to transparency in the

management of the corporation?

Keywords: Joint stock company, auditor, governance, transparency.
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